

地名は現代を生きる私たちにさまざまなことを語りかけてきます。地名について調べると、生活、文化、政治などを背景にしたその土地の歴史を知ることができます。このシリーズでは、市内の地名の由来などを紹介していきます。

今渡地区は古来、木曾川の渡河点として栄え、以後も町場、そして商業地として発展してきた地域です。

平安時代中期に編さんされた倭名類聚抄には、可児郡7郷の中に「日理郷」の名があります。日理という郷名は「渡し」のある場所に名付けられることから、中山道の渡し場のあった現在の土田東部から今渡西部にかけての地域だとされています。

中山道の木曾川渡し場は、元禄年間(1690年頃)には土田の渡町付近に、宝暦年間(1750年頃)には土田と今渡の境付近に、天保年間(1830年頃)には今渡地内にと、川の流れの変化とともに上流へ移っていきました。この頃に「今(現在)の渡し場」という意味から「今渡」と呼ばれるようになったと考えられており、天保5年(1834年)の国絵図で「今渡」の地名を初めて確認することができます。

その後、「今渡」は渡し場を示す場所の地名として継承されてきましたが、明治7年9月の合併で「今渡村」が誕生し、正式に村の名前となりました。さらに今渡町、可児町今渡などを経て現在の地区名に至っています。



今渡の渡し場跡

昭和2年の太田橋開通を機にその役目を終えました。現在は幾多の旅人が利用した渡し場跡として市史跡に指定されています。



岐阜県広報

岐阜県からのお知らせ

点字版・音声版をご希望の方は、県庁広報課へご連絡ください
音声版には、CD(デジター編集)での提供と音声用のテキストデータの配信もあります

この情報は令和4年1月28日現在のものです。
この紙面に関するお問い合わせは、県庁広報課まで ☎058(272)1111(代) FAX058(278)2506



情報ボックス



県広報は県公式ウェブサイト、広報紙ポータルサイト「マイ広報紙」・「岐阜イーブックス」、広報紙アプリ「マチイロ」でも公開中!
※掲載している二次元コードは、スマートフォンの機種やアプリなどによって、読み込めない場合があります



アイコン
説明



催し 募集 資格・研修 その他



国際園芸アカデミー 春の学校見学会

- とき/3月19日(土)~21日(月・祝)
10:00~11:30、13:00~14:30
- 申込方法/メール、ウェブサイト※無料
- 申込期限/3月18日(金)必着
- 申込先・問/国際園芸アカデミー
☎0574(60)5250
✉info@horticulture.ac.jp

国際園芸アカデミー

検索



4月から成年年齢が 18歳に引き下げられます

4月から成年年齢が引き下げられ、18歳と19歳の若者も、大人(成年)として扱われます。成年になると親の同意がなくてもさまざまな契約ができるようになりますが、契約の知識や経験が少ない新成年は、消費者トラブルに遭いやすく、注意が必要です。困ったときは、市町村の消費生活相談窓口または消費者ホットライン「局番なしの『188』(いやや)」へご相談ください。

- 問/県庁県民生活課 ☎058(272)8204



ひとりで悩まず DV相談窓口にお電話ください

女性相談センターでは、あなたが配偶者やパートナーから受けている様々な暴力(DV)について女性相談員が相談に応じています。性別問わずご相談いただけます。

- 相談時間/毎日9:00~24:00
- 相談料/無料
- 問/県女性相談センター相談電話
☎058(213)2131

岐阜県女性相談センター

検索



地域の犯罪情報をスマホで確認! 県警防犯アプリ配信中

防犯アプリでは警察が発信する情報をいち早く確認できるほか、犯罪の発生場所等について地図情報でわかりやすく表示しています。ぜひご利用ください。

- インストール/App Store・Google Playストアから無料でインストールできます
- 問/県警生活安全総務課 ☎058(271)2424

岐阜県警察防犯アプリ

検索



早期発見・早期治療のために コロナ禍でも「がん検診」を!

新型コロナの感染を心配した「受診控え」によって、がんが進行した状態で見つかることが懸念されています。検診会場では感染防止対策に努めていますので、「受診控え」することなく、検診を受けましょう。

- がん検診を受けるには
- ・お勤めの方やそのご家族は、勤務先やご加入の健康保険組合に確認してください
- ・自営業や検診機会のない方はお住まいの市町村にお問い合わせください

岐阜県 がん検診

検索

新型コロナ 感染拡大防止の徹底を

感染拡大防止のため、マスクの着用、手指の衛生、密の回避、こまめな換気、体調管理を徹底しましょう。ワクチン接種後であってもブレイクスルー感染の恐れがあります。油断せず、感染防止対策の徹底をお願いします。

